



Le sélectionneur de l'équipe nationale du Cameroun était face à la presse ce vendredi 28 janvier, avant le match contre la Gambie demain.

Le Cameroun et Gambie ont un face à face ce samedi au stade de Japoma à Douala. Le match compte pour les quarts de finale de la CAN 2021. Après un premier tour bouclé sur un match nul, et une huitième de finale passée sur un seul fil, les Lions indomptables veulent toujours rassurer leur douzième joueur.

En conférence de presse d'avant-match ce jour au stade de Japoma, Antonio Conceição n'a pas écarté toutes les éventualités d'un match de football. « Jusqu'ici, on a toujours relevé tous les défis. Notre parcours est positif. Il n'y a pas de match facile. Et tout est possible dans une rencontre. On va tout faire pour gagner ce match », a-t-il déclaré.

Pour Jean- Charles Castelletto qui était aussi présent à la conférence, une victoire pour le Cameroun serait la meilleure façon de remercier le public camerounais en général, celui de Douala en particulier, pour la mobilisation chaleureuse observée autour de la tanière depuis l'arrivée des Lions dans la Capitale économique. « *On veut faire plaisir au peuple et gagner ce match. Depuis notre arrivée à Douala, c'est la ferveur dans les rues, à l'hôtel. Et nous savons que demain après-midi, les supporters seront nombreux. Ce sera quelque chose de fabuleux* », a-t-il déclaré.

Notons que la dernière séance d'entraînement des Lions indomptables au stade annexe Sud de Japoma s'est achevée en début de soirée. Elle aura duré 1h30 avant le face à face contre les Scorpions de Gambie, demain après-midi.

Ci-dessous quelques images